
 

 

 

 

 
 

23ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 11 DE JULHO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- Ofício nº 251/2017, da Secretaria de Governo – Resposta da Indicação nº 273/2017 do vereador Clodoaldo Martins 

de Oliveira. 

 

- Ofício SDETT 070/2017 – Solicitando autorização para utilizar o espaço das vagas de estacionamento em frente à 

Câmara para o evento “Sebrae Móvel” no dia 18 de julho, das 08h às 16h. 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Ofício nº 738/2017 – Encaminhando Moção de Congratulação pelos 319 anos da cidade de Salto. 

 

- Conselho Municipal de Assistência Social de Salto – Convite para participar da  8ª Conferência Municipal de 

Assistência Social, com o tem “Garantia de Direitos no Fortalecimento do SUAS,  no dia 19 de julho, das 08h às 17h, 

no Centro de Educação e Cultura, na Rua Prudente de Moraes nº 580, Centro. 

 

- Convite da Secretaria de Desenvolvimento Econômico para participação da entrega dos certificados do Time do 

Emprego e Oficinas de Inclusão Digital dos Telecentros, no dia 20 de julho, às 19h, na Sala Palma de Ouro. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

- Projeto de Resolução nº 003/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes e outros  – Altera o artigo 56, 

§4º do Regimento Interno, que trata do aparte durante o Tema Livre. 

 

- Projeto de Resolução nº 004/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes e outros  – Altera as alíneas 

“a”, “b” e “c” do artigo 114 do Regimento Interno, que tratam dos prazos nos debates durante a Ordem do Dia. 

 

- Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”  – Concede 

o Título de Cidadão Saltense ao Sr. Claudio do Nascimento. 

 

- Moção nº 004/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Moção de Apelo a fim de envidar esforços para 

que se destine dotação orçamentária aos conciliadores do Centro Judiciário de solução  de conflitos e cidadania. 

 

- PARECERES: 



 

 

 

 

 
 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

036/2017 Prefeitura 
Organização, Governo Municipal, Ordem 

Econômica e Ordem Social 
Favorável 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

  

2) ORDEM DO DIA: 

 

- Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 019/2017 – Mesa da Câmara – Modifica a denominação da Rua 04 do 

referido Projeto. (Discussão e Votação) 

- Comissão de Justiça : Parecer Favorável  

- Comissão de Organização : Parecer Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica 

 

- Projeto de Lei nº 019/2017 – Mesa da Câmara – Dá a denominação às Ruas do Loteamento Jardim Taquaral. 

(Discussão e Votação) 

- Comissão de Justiça : Parecer Favorável  

- Comissão de Organização : Parecer Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica 

 

- Projeto de Lei nº 039/2017 – Mesa da Câmara – Dá a denominação ao prédio da Secretaria Municipal de Esportes 

e Lazer de “João Martins de Mello – Quenca”. (Discussão e Votação) 

- Comissão de Justiça : Parecer Favorável  

- Comissão de Organização : Parecer Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 181/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Educação – Solicitando informações se há previsão no Orçamento para construir novas salas de aula para a Escola 

CEMUS X “João Batista Ferrari”, no bairro São Pedro e São Paulo. 

 

Nº 182/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal, c/c Departamento de Trânsito – 

Solicitando informações sobre a existência de estudo para implantar um semáforo para pedestres na Avenida Getúlio 

Vargas, próximo ao Terminal Rodoviário de Salto (sentido bairro-centro), conforme já solicitado na Indicação nº 

238/2017. 

 

Nº 183/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal, c/c Departamento de Trânsito – 

Solicitando informações sobre a existência de algum estudo para implantar um semáforo no cruzamento das Ruas Pio 

XII e 24 de Outubro, sincronizado com o semáforo da Rua Rio Branco, no Centro. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 184/2017 – Vereador Álvaro Pacheco - Prefeito Municipal – c/c SAAE - Solicitando informações sobre o motivo 

pelo qual ainda não foi tomada nenhuma providência para sanar o problema do despejo irregular de esgoto no 

Córrego Santa Cruz, nas proximidades do bairro Nossa Senhora do Monte Serrat. 

 

Nº 186/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

Comissão Disciplinar Sindicante ou Processante da Guarda Civil Municipal, cópia da Portaria Municipal de Nomeação 

dos membros e outras informações. 

 

Nº 187/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre cargos 

comissionados, cessão, locais de trabalho da Prefeitura e do SAAE, quando as Portarias de nomeação dos atuais 

comissionados, com salário, carga horária será disponibilizado no site da Prefeitura, atendendo aos Princípios 

Constitucionais da Publicidade e da Moralidade na Administração Pública. 

 

Nº 188/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre os 

furtos e vandalismos ocorridos em próprios da Administração Pública Municipal, em especial nas Unidades de Ensino 

da Rede Básica de Educação; qual o motivo da retirada de vacância do cargo de vigilante e a possibilidade de 

realização de Concurso Público para a função.  

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 185/2017 – Vereador Álvaro Pacheco – Prefeito Municipal, c/c Secretaria do Meio Ambiente – Solicitando o 

comparecimento do Secretário do Meio Ambiente, Sr. Fernando Guatta Candiotto, para apresentar planejamento de  

trabalho ambiental no município e o Orçamento disponível para o SAAE neste ano. (art. 163, §2º do RI).  

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 327/2017 – Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira –  c/c SAAE - Solicitando a verificação do esgoto em frente 

ao nº 139 da Rua João de Arruda, no Jardim Nair Maria. 

 

Nº 328/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando o conserto do asfalto de todas as vias públicas 

do Residencial Santa Madre Paulina. 

 

Nº 329/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando serviços de pintura na extensão da unidade do 

Cemus XI - “Prof.ª Lázara Maria Lara Begossi”, situado na Rua Costa do Marfim, nº 100, Jardim Planalto. 

 

Nº 330/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a realização do Programa de Educação no Trânsito 

– PETRANS no município. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 331/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a criação de um plano de ação envolvendo a 

Guarda Civil Municipal e a Polícia Militar para intensificar os patrulhamentos em todos os bairros. 

 

Nº 332/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando o tamponamento de buracos 

situados nas vias públicas  do Jardim Planalto. 

 

Nº 333/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” e José Benedito de Carvalho “Macaia” – 

Solicitando pavimentação asfáltica, instalações hidráulicas para acesso a água potável e instalação de postes para 

iluminação pública na extensão da Rua dos Eucaliptos, na Vila Flora. 

 

Nº 334/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– c/c SAAE - Solicitando a notificação do 

proprietário do terreno situado na altura do nº 1996, da Rua Nove de Julho, no Centro, para que realize a limpeza e 

capinação. 

 

Nº 335/2017 – cancelado 

 

Nº 336/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando um estudo para melhorar o trânsito na Rua 

Quintino Bocaiuva, no Centro. 

 

Nº 337/2017 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Solicitando a implantação de vagas para idosos na extensão  da 

Avenida Dom Pedro II, no Centro. 

 

Nº 338/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando providências em relação aos 

caminhões que ficam estacionados nas vias públicas do Jardim Arco Íris. 

 

Sala das Reuniões, 11 de julho de 2.017. 

 

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


